

# Facility-Based Addictions Treatment

# Traitements des dépendances en établissement



LEARN MORE! ★



★ Pour en savoir plus!

NWT residents have access to a number of facility-based addictions treatment centres in southern Canada at no charge. If you or someone you know needs help, visit your local health centre or meet with your community counsellor or wellness worker to start the process.

Les résidents des TNO ont accès gratuitement à plusieurs centres de traitement en établissement dans le sud du Canada. Si vous ou l'une de vos connaissances avez besoin d'aide, visitez votre centre de santé local ou rencontrez votre conseiller communautaire ou votre travailleur en mieux-être communautaire pour amorcer le processus.



Government of Northwest Territories Gouvernement des Territoires du Nord-Ouest

To find more information on all of these services and how to access them, visit [www.gov.nt.ca/wellness](http://www.gov.nt.ca/wellness)  
Pour en savoir plus sur ces services et la façon d'y avoir accès, consultez le [www.gov.nt.ca/fr/mieux-etre](http://www.gov.nt.ca/fr/mieux-etre)